

## 令和6年度の締めくくりがスタート

兵庫県立尼崎工業高等学校

校長 上月 通男

兵庫県立尼崎工業高等学校のホームページをご覧いただきありがとうございます。令和7年が始まりました。本年も兵庫県立尼崎工業高等学校をよろしく願いいたします。

2学期の終業式はインフルエンザ等による欠席者の急増により、急遽放送で行いました。その後、インフルエンザの猛威が収まらず、1週間後の修学旅行、1月下旬の卒業考査への影響を考慮して1月8日（水）の始業式はリモートで行い、続いて生徒会の退任式と任命式では沖胡新生徒会長に任命証を手渡しました。リモート終了後に新生徒会役員全員に任命証を手渡し、新しい尼工創設と良き伝統継承を依頼しました。

14日（火）から2学年が3泊4日で沖縄に修学旅行に出かけました。初日から2泊3日で民泊（農作・家業体験・選択別体験）、3泊目はリゾートホテルに移り、4日目は班別のタクシー研修を行いました。集合から解散まで全ての行程が予定通り行えたことは、2年生全員の自覚の賜物だと感動しています。そして準備段階からの参加予定者全員が参加して、途中の離団者が一人も出なかったことは、団長としてこれ以上嬉しいことはありません。



23日（木）から5日間、3年生の卒業考査を実施しました。3年生にとっては卒業を左右する大切な考査ですが、今ひとつ緊張感が感じられないような気がして心配です。2月の卒業追認定考査の必要が無くなることを切に願います。

29日（水）電気科1年生で魅力アップ推進（旧インスパイア）事業を行いました。昨年もお世話になった山口電気工事（株）様、（株）AtomsWorld様に屋内配線的设计（座学）と施工（実習）について指導頂きました。ありがとうございました。

これまで課題研究の発表は科毎に行ってきましたが、今年度は科毎の発表会に加えて、各科の代表による「合同課題研究発表会」を1、2年生に対して寒い体育館で31日（金）に行いました。加えて教科間の横断的な学びを進める一環で、外国語科の「言語活動」で課題研究での研究成果を4学科とも英語でプレゼンに挑戦してくれました。この活動が他教科にも広がることを願っています。

最後に、このホームページをとおして、本校について理解を深めていただくとともに、日々の尼工生の頑張りを応援していただきますようよろしくお願いいたします。

令和7年2月1日